

Fedor, Texas.

Den 30. Mai, 1937.

Onvater Langbein machte hier die Umgegend unsicher und hinterließ ein kleines Töchterchen bei Herrn und Frau August Schimank am letzten Samstag, 22. Mai.

Heinrich Schneider, Sohn von Max Schneider und Frau, kehrte am Freitag von Austin zurück, wo er die Kaufstummenschule besuchte.

Max Schneider und Familie wussten eine Geburtstagsfeier in Manheim bei ihrem Bruder Wilhelm Eschberger am Samstagabend bei.

C. A. Winkler und Frau, besuchten am Freitag Wilhelm Eschberger und Familie in Manheim.

Alwin und Albin Winkler am letzten Samstag von Fedor nach Comanche, haben sie eine große Klapperschlange, welche sie erschlugen und welche 6 Klappern hatte.

Heute, als am Sonntag begab sich ein Teil der jungen Leute von hier nach Winchester zum dortigen Jugend-Rally beiszuwohnen.

Trodene Wetter ist eben herrlich überall. Wenn doch der liebe Gott bald einen durchdringenden Regen schicken würde, so würde sich alles wieder erfrischt und mancher im Garten würde es noch viel helfen.

Frau Rudolf Faste von Walburg, welche sich zur Zeit im Temple Hospital befindet und am Blinddarms operiert wurde, wünschen wir auch baldige Besserung.

Den 31. Mai, 1937.

Wilhelm Eschberger und Familie besuchten die Familie Max Schneider am Montag.

Nun noch etwas von der Jugend-Versammlung am Sonntag in Winchester. Etwa 40 oder mehr Personen von Fedor begaben sich zu dieser Versammlung. Der Gottesdienst begann um 2:30 Uhr mit dem Liede: „Stand up, stand up for Jesus“ und das Lied „Holy Father, Thou hast taught me.“ Darauf hielt Herr Pastor Anordnungs die Predigt über den Text: 2 Könige 4-26; zum Schluss wurde das Lied „Take my life and let it be consecrated, Lord to me.“ Darauf folgte Topic Study, geleitet von Herrn Pastor Möbus. Darauf wurde Abendbrot und Kaffee serviert, für welches reichlich gesorgt war. Um 8 Uhr begann das drei Akt Spiel: „The Path across the Hill.“ Das es allen gut gefallen hat ist daran zu erkennen, daß sie erst zur späten Nachtruhe heimkehrten. Unter anderem trafen sie dort auch Onkel Hermann und Familie.

Berichterstatter.

Fedor, Texas

May 30, 1937

Father Long Legs was in the area again and left a little daughter at Mr. and Mrs. August Schimank last Saturday, May 23.

Heinrich Schneider, son of Max and his wife, came back from Austin on Friday where they visited the Deaf and Mute Institute. Max Schneider and family attended a birthday celebration in Manheim at her brother Wilhelm Eschberger on Saturday evening. C. A. and Mrs. Winkler visited Wilhelm Eschberger and family in Manheim on Friday. As Karl and Alwin Winkler were driving back home to Fedor last Saturday, they saw a large rattlesnake, which had 6 rattles, and which they killed.

Today, Sunday, a group of young people from here went to Winchester to attend the Youth Rally there.

Dry weather is now everywhere. If only the dear Lord would soon send a soaking rain, everything would be refreshed and it would help much that is in the garden.

Mrs. Rudolph Falke from Walburg, who for a time has been in the hospital in Temple, had an appendicitis operation. We wish her an early recovery.

May 31, 1937

Wilhelm Eschberger and family visited Max Schneider on Monday.

Now, something more about the youth meeting on Sunday in Winchester. Something over 40 persons from Fedor went to this meeting. The worship service began at 2:30 with the hymn, “Stand Up, Stand Up, for Jesus,” and the hymn, “Holy Father, Thou Hast Taught Me.” Thereupon, Pastor Knoernschild held the sermon on the text, 2 Kings 4-26. The closing hymn was “Take My Life and Let it Be.” Then there followed a Bible Study led by Pastor Moebus. Hereupon, supper and coffee were served, which was well taken care of. At 8:00 o'clock, there began a three-act play, “The Path Across the Hill.” That all had a good time is shown by the fact that they came home at a late night hour. Among others whom they met, was also Uncle Hermann and family.

Submitted report.

Translated by Ed Bernthal